

ABSTRAKSI

ANISA MINDA SARI, Program Sarjana 1 (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, SISTEM INFORMASI MANAJEMEN KOMPUTERISASI (SIMAKPOS) DALAM MENINGKATKAN EFEKTIVITAS PENGENDALIAN INTERN PADA PT. POS INDONESIA (Persero) KANTOR POS SUMENEP, dengan Dosen Pembimbing I Moh. Said, dan Yayak Nurwahyudi, sebagai Dosen Pembimbing II

Keberadaan sistem informasi dengan dukungan komputer tidak hanya sistem informasi manajemen tetapi lebih berkembang menerapkan kepada sistem informasi manajemen, akuntansi dan lainnya, karena keberadaan SIM pada saat sekarang ini lebih tersoroti oleh publik. Sistem informasi manajemen komputerisasi khususnya dalam manajemen PT. Pos Indonesia (Persero) sekarang ini adalah merupakan hasil karya manusia yang dibuat untuk mempermudah proses kerja manusia dalam dunia PT. Pos Indonesia (Persero).

Permasalahan yang diteliti dalam skripsi ini adalah Bagaimanakah sistem informasi manajemen komputerisasi dalam meningkatkan efektivitas pengendalian kinerja intern pada PT. Pos Indonesia (Persero) Kantor Pos Sumenep, sedangkan tujuan penelitian untuk mengetahui sistem informasi manajemen komputerisasi dalam meningkatkan efektivitas pengendalian kinerja intern pada PT. Pos Indonesia (Persero) Kantor Pos Sumenep, yang menjadi fokus penelitian yaitu 1) Input data, 2) Transformasi data, 3) Output data, 4) Teknologi, 5) Basis data, dan 6) Kendali. Subjek penelitian ini informan kunci, utama dan pendukung, teknik pengumpulan data interview, observasi dan dokumentasi, dengan analisa data dengan pendekatan reduksi data dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan penerapan sistem informasi manajemen komputerisasi Pos dengan SAP FICO yang lebih akurat dengan teknologi yang canggih. Penerapan Sistem Informasi Manajemen Komputerisasi (SIMAKPOS) yang dilaksanakan oleh Kantor Pos Sumenep, menunjukkan adanya data yang valid dapat terakses dengan online Kantor Pos Pusat. Dalam mengakses data baik dalam bentuk *software* maupun *hardware*, dan diolah dapat disajikan secara benar.

Kesimpulan menunjukkan Sistem Informasi Manajemen Komputerisasi (SIMAKPOS) dalam memberikan informasi manajemen dan akuntansi Pos dengan aplikasi SAP FICO

Kata Kunci : SIMAKPOS dan SAP FICO